



## Section Euro Jean Moulin

publié le 28/04/2022

Durant notre riche semaine des langues, 3 anciens élèves de JR sont venus présenter la 'Section Euro ESPAGNOL' avec leur professeur.

L'occasion pour nos élèves de 3ème intéressés, ainsi que quelques élèves de 4ème déjà attirés par cette option, d'obtenir toutes les informations utiles et d'échanger directement avec les lycéens sur le sujet ; même certains 5ème étaient présents et ont été séduits par cette continuité au lycée.

Il faut dire qu'il y avait tout pour motiver : exemples de travaux réalisés en groupe, liste de tous les avantages, présentation du programme 'Cruzando Fronteras' avec un échange vidéo en direct de Zaragoza : merci Justine pour ton riche témoignage qui donne très envie de vivre ton expérience ! Marilou, ancienne élève de Jean Rostand également, elle aussi en Espagne pendant 5 semaines à Zaragoza, n'était pas disponible sur ce créneau mais nous avait préparé une belle video dans laquelle elle s'exprime avec sa correspondante espagnole Alba. Elles n'ont fait qu'encourager nos collégiens à suivre l'option et pourquoi pas, à partir quelques semaines à l'étranger.

Nos 3ème souhaitant postuler doivent remplir un dossier avant le 30 mai. Pour toute information complémentaire, s'adresser à Mme Ocampo pour l'espagnol, et Mme Rousseau pour l'anglais.



